
議会報告会（栗谷地区）                         令和５年２月４日 １４時～                         栗谷小学校  
◎ 開会あいさつ    
◎ 日程  １ 議会からの報告   ○ 上下水道料金の改定について    ○ 議員定数について     ２ 意見交換   ○ 旧栗谷中学校の跡地活用と休校となっている栗谷小学校の今後について     ３ その他のご意見    
◎ 閉会あいさつ 



意見交換テーマ（栗谷地区） 
 

 

１ テーマ 
  旧栗谷中学校の跡地活用と休校となっている栗谷小学校の今後について 

 

 

２ 現状 
  平成13年12月に小中学校充実検討委員会より、大竹市小中学校充実のための

提言が答申されのち、平成14年教育委員会より基本方針が出され、小方学園移転

のタイミング（Ｈ25）で栗谷小中学校は統合する計画であった。 

  地域住民との協議を重ねた結果、中学校は平成24年の休校を経て26年に閉校

となり、小学校は令和元年に休校となっている。 

 

 

３ 課題 
  中学校は閉校後、建物などはそのまま残されている。耐震基準を満たしていな

いため将来は解体が見込まれるが、現在のところ市としてはノープランで、市と

教育委員会の課題となっている。解体後の場所の活用は公募も考えられる。 

  小学校は現在のところ休校以上のことは考えられない。用務員が施設の維持に

あたっている。 

 

 

４ 意見交換したいこと 
 ※中と小はそれぞれの事情があり、場合によっては別で考える必要もある。 

 〇 休校状態である小学校施設の利活用 

 〇 中学校敷地の今後 


